



ラブリバーアキ 川遊びフェスティバル

8月16日(日)

安岐町中園 河川敷

「素足で川遊びをしよう！」をテーマに、安岐川を素足で歩く会（徳部伝造会長）主催で、いかだレースや鮎のつかみ取り大会が行われました。4000匹の鮎のつかみ取りには、市内外から約600人が参加しました。



とみくじ盆踊り大会

8月19日(水)

国東町 旧富来中学校グラウンド

今年3月末で閉校した旧富来中学校で、母校を懐かしんでもらおうと、とみくじ盆踊り大会実行委員会（地区公民館・地区区長会・閉校記念事業実行委員会）主催でカラオケや盆踊りが行われました。地区内外から14チーム・350人の踊り手が参加し、会場は多くの観客でにぎわいました。



川舟祭り

8月19日(水)

安岐町 安岐漁港～みなと商店街裏河川敷

航海安全・大漁・商売繁盛を祈願する住吉社の夏祭りで、安岐川をさかのぼる川舟神幸では、かがり火船から勇壮な締め込み姿の男たちが水しぶきを上げながら何度も川に飛び込みました。



第36回 むさし夏の夜まつり

8月15日(土)

武蔵町 武蔵港

内田太鼓保存会の「龍神太鼓」、古市だんじり保存会の「コンチキチン」に続き、22チーム約220人が参加して、懸賞踊り・供養踊りが行われました。祭りのフィナーレの花火大会では、尺玉を含む約3,000発の色とりどりの花火に、観客から大きな歓声が上がりました。